



Diputados hacen llamado de cordura a magistrados

En San Lázaro diputados de distintas fuerzas políticas, hicieron un llamado a la cordura a los magistrados para el retorno a la normalidad del Tribunal Electoral. Algunos pidieron esperar el nombramiento de los dos miembros faltantes, coincidieron en la necesidad de recobrar la institucionalidad de este órgano electoral imprescindible. El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, hizo un llamado a la cordura, a la sensatez, a que terminen su ciclo con la dignidad que el Tribunal amerita, merece y que esperen el nombramiento de los dos magistrados faltantes. “Es deseable, esperable, todos hacemos votos porque el Tribunal recobre su institucionalidad y recommence a trabajar normalmente. En este momento todavía estamos a tiempo de que se reacomoden y se pongan en paz,” señaló el diputado de Morena, Juan Ramiro Robledo.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1616?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1616&authkey=!AKbAwZPzHZ5zLzY&ithint=video&e=VIGHVf>